

Nach 70 Trainingstagen für die Kinder und 40 Trainingstagen für die Schüler-/Jugendläufer machen wir jetzt mal kurz Pause.

Am 6.April bestreiten wir noch unser GRS-Abschlussrennen am Glungezer mit anschließender „Party“ im Gasthaus Halsmarter!!!

Es wird zeitnah eine Elternbesprechung stattfinden, wo wir euch über die geplanten Sommerevents bzw. das Sommerprogramm informieren und eine Vorschau für die Wintersaison 2024/2025 geben.

Das Glungezer Rennservice bedankt sich bei allen Trainern und Betreuern für die intensive Skisaison, in der neben den vielen Trainingstagen auch sehr viele Renntage als Betreuer oder als durchführender Verein zu absolvieren waren!